

Neue Ära

Liebe Grafinger Volleyballfamilie,

wir haben einige Neuigkeiten für Euch und läuten die Zeit der Hoffnung nach der Krise ein.

Chefcoach - Hezareh-Ära endet

Nach fünf Jahren endet die Zeit von Alexander Hezareh als Chefcoach der Bundesligamannschaft. Er schaut "dank vieler wunderschöner Erinnerungen mit sehr vielen tollen Menschen äußerst positiv zurück. Er hat großen Anteil an unserer positiven Entwicklung, eine Ära geprägt und wird immer Teil unserer Volleyballfamilie bleiben. Wir bedanken uns bei ihm und arbeiten an einer guten Nachfolgelösung - hierzu wollen wir in den nächsten Wochen Erfolg vermelden. DANKE Alex!

Lizenzantrag - eingereicht!

Wir haben die Frist eingehalten und unsere Lizenzunterlagen vollständig abgegeben. Wir planen auch für die kommende Saison für die Zweite Liga und freuen uns auf die Herausforderung.

Manager - Stellvertretender Bürgermeister

Wir gratulieren auf diesem Weg unserem Teammanager Johannes Oswald zu seinem neuen ehrenamtlichen Posten. Er wurde vom neuen Grafinger Stadtrat zum Zweiten Bürgermeister der Stadt Grafing gewählt.

Vorausschau - Trainingsmöglichkeit

Ab kommender Woche können wir nach aktuellen Informationen den Grafinger Beachplatz nutzen und hier eingeschränktes Training mit Hygienekonzept in Kleingruppen durchführen. Nähere Infos hierzu werden über die Trainer verteilt - bitte haltet euch an die Vorgaben.

Gemeinsam wollen wir die kommenden Herausforderungen meistern und freuen uns auf Euch!

Fighting Bayrisch und noch wichtiger: Bleibt gesund!

Falls Ihr den Newsletter nicht mehr erhalten wollt, bitte hier abbestellen. Danke.